

L'édito



Marianne FERREIRA



Annabelle WEISS



Julien LESTANGT

Conseillers municipaux délégués à l'école et aux affaires scolaires, nous participons aux discussions avec les parents d'élèves, les enseignants, la direction, les agents communaux affectés aux services scolaires et l'Education Nationale.

La collaboration avec tous ces acteurs assure le bon fonctionnement de l'école, depuis l'inscription des enfants jusqu'à l'aménagement des locaux et la présence de personnels municipaux présents au sein de l'école. Nous-mêmes parents d'élèves de l'école de Saint Georges, nous tissons un lien particulier avec les autres familles, exigeantes sur la réussite de leurs enfants et usagers des services périscolaires.

La complémentarité que nous exerçons avec les différentes structures éducatives illustre bien le principe de coéducation et s'exprime notamment au sein des conseils d'école où nous portons la voix de l'équipe municipale.

Rives du Celet

Les perturbations du fonctionnement naturel des milieux aquatiques, notamment des zones humides se traduisent par des risques d'inondation et une perte de biodiversité. La gestion des milieux aquatiques est donc un enjeu écologique majeur. C'est dans ce cadre que le SMVVA a proposé à la commune le chantier de renaturation du ruisseau du Celet et l'aménagement d'un cheminement piétonnier jusqu'au Geysier de la Gargouillère. Ces travaux qui ont débuté lundi 27 septembre 2021 sont dirigés, réalisés et financés par le SMVVA. Ils devraient être achevés d'ici la fin de l'année.

Projets en cours d'étude : Bassin d'orage à Lignat et infrastructures hydrauliques à St Georges

A Lignat, le cabinet Merlin a été missionné pour réaliser l'étude de maîtrise d'œuvre. Les travaux devraient être réalisés au premier semestre 2022. Une réunion de quartier sera organisée avec les habitants concernés, dès que le calendrier des échéances sera établi. Nous avons également réinsisté fortement auprès du département pour assurer un curage régulier des fossés.

Conscients et compréhensifs de la lassitude et de l'agacement des riverains touchés régulièrement par les inondations, nous essayons de les aider sur le terrain lors des épisodes de fortes pluies et leur demandons encore un peu de patience...

A Saint Georges, le prestataire pour la réalisation des travaux de pose de réseaux d'eaux pluviales rue de la Roquette est choisi. Les travaux devraient débuter d'ici la fin d'année.

Travaux courants

Tous ces grands projets ne nous font pas oublier les très nombreux travaux courants : entretien des voiries, des chemins, taille des haies et arbres, tonte, désherbage, et nettoyage et réparations diverses qui représentent une charge de travail conséquente pour nos deux agents communaux.

En bref

Accident à Lignat

Un accident grave s'est produit le jeudi 30 septembre au niveau de la chèvrière de Lignat au croisement de la route de Billom et de D212. La départementale a été coupée dans les deux sens durant plusieurs heures. Si aucun décès n'est à déplorer, une personne a été grièvement blessée, avec une répercussion psychologique très importante. La dangerosité de cette intersection, située sur le domaine départemental, est connue de tous ; aussi, nous avons demandé au Conseil départemental l'étude d'un aménagement routier. Nous sommes en attente de leurs propositions.

A la une

Nouveau groupe scolaire, nouvelle répartition des classes, organisation du service périscolaire, retour sur les questionnaires distribués en fin d'année scolaire : vous trouverez tous ces sujets développés dans le feuillet spécial « école » ci-joint.



Les actualités

Jeu arborétum

Le jeu pour enfants, choisi par le Conseil Municipal des Jeunes, a été installé début septembre par le SIVOM. Après un délai un peu long pour la mise en place des copeaux au sol dû aux intempéries, il est maintenant en service pour les enfants de 3 à 12 ans.

Pour assurer la sécurité de cet espace de détente, l'arborétum sera interdit aux véhicules motorisés et les accès vont être fermés par des barrières en bois.

Pour des raisons pratiques, l'équipe enseignante maternelle de l'année dernière ne souhaitait pas conserver le jeu à ressort dans la cour de l'école maternelle ; il sera donc déplacé dans l'arborétum afin de compléter l'aire de jeu.

Nous sommes actuellement en discussion avec l'équipe pédagogique pour installer un nouvel équipement ludique, plus adapté à l'usage de l'école.



Travaux en cours

Terrain de pétanque :

Les travaux, réalisés par le SIVOM, ont débuté début septembre. Les terrains ont été traités et délimités par des rondins de bois. Quelques aménagements restent à faire, tels que la pose des bancs, d'une table de pique-nique, la plantation d'une haie et l'engazonnement du terrain restant.

Médiathèque



Pour permettre aux familles de venir chercher des livres, cd ou dvd directement après la sortie de l'école, la médiathèque est désormais ouverte dès 16h30 tous les vendredis.

Pour rappel, l'inscription et les prêts sont gratuits, le nombre de documents empruntés illimité et vous pouvez passer vos commandes auprès de la médiathèque départementale, par le biais des bénévoles.

AMR 63

Le samedi 18 septembre, l'assemblée générale de l'Association des Maires Ruraux du Puy de Dôme s'est déroulée à la salle des fêtes de St Georges.

Environ 150 personnes étaient présentes, maires, adjoints et personnalités politiques, pour participer à la réunion puis au repas organisé par l'association. Un moment de discussions et de convivialité, apprécié de tous après ces mois difficiles où les échanges humains ont été mis à mal.



Nouvelle saison culturelle Mond'Arverne

Le nouveau programme culturel septembre/décembre 2021 « scènes éphémères » et « rencarts nomades » est sorti.

Découvrez-le sur le site internet mond-arverne.fr ; également consultable en mairie et régulièrement partagé sur la page Facebook de la commune.



La parole à l'opposition

Aucun article ne nous a été communiqué

Collecte de l'amiante :

Le SBA vous propose un service gratuit de collecte de l'amiante.

Pour cela, il sera nécessaire de contacter le Syndicat du Bois de l'Aumône au 04 73 647 444.

Plus d'informations sur le site du SBA : www.sba63.fr (tapez « amiante » dans l'onglet de recherche de mots clés)



Antenne 4G

L'antenne, installée au Suquets, a été mise en service pour les abonnés Free. En espérant que cette installation soit rapidement mutualisée avec d'autres opérateurs.

Nouvel outil de communication – Brigades de Veyre-Monton

Retrouvez la Communauté de Brigades de VEYRE-MONTON sur votre Smartphone grâce à l'application « PanneauPocket ».

Une fois l'application téléchargée, cherchez « Gendarmerie COB de Veyre-Monton »

Vous pourrez retrouver des conseils, des alertes et des informations utiles.

Disponible sur   



Retour sur Forum

Le forum des associations s'est déroulé le dimanche 29 août au stade de Lignat. Nous remercions tous les présents pour leur participation et leur bonne humeur. Nous espérons que les visiteurs ont été satisfaits de leur visite et de l'échange qu'ils ont pu avoir avec les associations, malgré l'absence de beaucoup d'entre elles.

Du fait de la faible fréquentation et de l'absence de certaines associations, nous réfléchissons à décaler un peu la date l'année prochaine.

Nous espérons également pouvoir instaurer des animations et une buvette pour donner toutes ses chances à cet évènement de devenir un rendez-vous récurrent, attendu, apprécié et utile pour tous.

Mutuelle de proximité

Permanence de la Mutuelle de village PRECOCIA le lundi 8 Novembre 2021 de 9h30 à 12h à la salle bleue. Visitez leur site : www.mutuelle-precocia.fr



Chats domestiques

La mairie a été informée que, après diagnostics vétérinaires, plusieurs chats domestiques sont décédés suite à empoisonnement sur la commune. D'autres formes de décès et de nombreuses disparitions semblent faire penser à des actes de malveillance.

Soyez vigilants!

Campagne de stérilisation APA

L'augmentation de l'errance animale est un problème auquel toutes les communes sont confrontées.

La seule solution étant la stérilisation, l'Association Protectrice des Animaux de Gerzat et les vétérinaires du Puy de Dôme ont décidé d'agir et de conjuguer leurs efforts en lançant une campagne de stérilisation du 1er octobre au 30 novembre 2021.

Sur cette période les vétérinaires partenaires diminueront leurs honoraires et l'Association de Gerzat accordera un bon de prise en charge entre 20 et 35€.

Toute personne souhaitant bénéficier de cette aide devra se rendre au refuge entre le 20 septembre et le 22 novembre du lundi au vendredi (sauf le mardi) de 10h à 12h et de 14h à 18h, munie d'une pièce d'identité et d'un justificatif de domicile. En espérant que les propriétaires de chats non stérilisés profiteront de cette campagne pour faire opérer leurs animaux.



Mesures sanitaires



Les directives gouvernementales et préfectorales changeant souvent, nous tachons de vous informer, sur le site internet et sur Facebook de l'évolution des protocoles.

Nous vous invitons donc à visiter régulièrement ces outils de communication.

Depuis le 11 octobre, le passage au niveau 1 / niveau vert permet notamment de lever l'obligation du port du masque pour les élèves des écoles élémentaires, tant dans les espaces clos que dans les espaces extérieurs des établissements.

Le brassage entre élèves de groupes différents reste déconseillé au moins jusqu'aux vacances de Toussaint.

Mairie :

Tel : 04 73 69 51 15

Mail : mairie@saintgeorgessurallier.fr

Site web : <http://www.saintgeorgessurallier.fr/>

Le secrétariat vous accueille tous les jours :

Lundi de 8h30 à 12h00

Mardi de 13h30 à 18h00

Mercredi de 8h30 à 12h00

Jeudi de 8h30 à 12h00

Vendredi de 13h30 à 18h00

